

POLRES

Polsek Kedokanbunder Tingkatkan Keamanan Malam Hari dengan Patroli Rutin

Indramayu - INDRAMAYU.POLRES.ID

Aug 4, 2023 - 20:22



Polsek Kedokanbunder Tingkatkan Keamanan Malam Hari dengan Patroli Rutin

Indramayu - Polsek Kedokanbunder jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus berupaya memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat dengan melaksanakan patroli malam secara rutin. Jumat (4/8/2023) malam.

Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk tanggung jawab dalam menjaga keamanan wilayah hukumnya, terutama pada malam hari yang sering menjadi momen rawan tindak kriminalitas.

Para petugas Polsek Kedokanbunder turun ke lapangan dengan semangat dan kesigapan penuh, memastikan area-area strategis seperti perumahan, jalan-jalan utama, dan tempat-tempat umum tetap terjaga keamanannya. Kehadiran polisi di malam hari memberikan efek jera bagi potensi pelaku kejahatan dan memberikan kenyamanan bagi masyarakat yang tengah beristirahat di rumah.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kedokanbunder, IPTU Sujana mengungkapkan bahwa patroli malam ini merupakan salah satu bentuk strategi preventif dari Polsek untuk mengurangi potensi tindak kriminalitas dan menciptakan lingkungan yang aman bagi warga.

"Kami selalu berupaya hadir di tengah-tengah masyarakat, terutama pada malam hari, untuk memberikan rasa aman dan mencegah potensi tindak kejahatan," ujar Kapolsek.

Dalam patroli malam hari ini, petugas juga berfokus pada sosialisasi keselamatan dan himbauan kepada masyarakat untuk selalu mengunci pintu dan jendela rumah serta menjaga barang berharga dengan baik. Warga diajak untuk lebih waspada terhadap lingkungan sekitar dan melaporkan segala hal yang mencurigakan kepada pihak berwajib.

Patroli malam ini juga menjadi kesempatan bagi masyarakat untuk berkomunikasi langsung dengan petugas Polsek Kedokanbunder, mengenali petugas dengan lebih dekat, dan menyampaikan aspirasi atau permasalahan keamanan yang mungkin mereka hadapi.

"Dengan adanya kehadiran aktif polisi pada malam hari, diharapkan tingkat keamanan masyarakat semakin meningkat, sehingga seluruh warga Kedokanbunder dapat menjalani kehidupan dengan aman dan damai," harap IPTU Sujana.